



Artikelnummer/Itemnumber: 33934R

Tarifnummer Export: 39269097 | Frachtkategorie: B

Anfahrrampe für Überfahrschutzsystem A

Ramp for override protection system A



Artikelbeschreibung:

Anfahrrampe für Überfahrschutzsystem A, kann bis zu 20t. belastet werden, als optionale Möglichkeit das Überfahrschutzsystem, sanfter mit niedriger Steigung zu überfahren, Außenmaße: Länge 595 mm, Breite 880 mm, Höhe max. 70 mm, aus Kunststoff

Verwendungszweck:

Für den Einsatz bei Arbeiten im Straßenbau

Technische Daten:

Gewicht: 15,00 kg/St

Material: Kunststoff

item description:

Ramp for override protection system A, can be loaded up to 20t, as an optional possibility to drive over the rollover protection system more gently with a low incline, external dimensions: length 595mm, width 880mm, height max. 70 mm, plastic

designated purpose:

For use in road construction work

technical specifications:

weight: 15,00 kg/pc

material: plastic

*Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten o.ä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

*All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.